

Coronavirus en Mendoza: los pacientes positivos podrían ser aislados en sus domicilios



Este viernes el Gobierno de Mendoza brindó su informe semanal sobre la situación del coronavirus en Mendoza. Los encargados de hacerlo fueron el ministro de Seguridad, Raúl Levrino, y el subsecretario de Salud, Oscar Sagas.

Fue este último quien indicó que se está analizando aislar a los pacientes leves de Covid-19 en sus domicilios. Además, deberán tener las condiciones de vivienda necesarias, y menos de 65 años.

“Es una situación que se viene estudiando. El sistema lo está pidiendo”, fueron las palabras del funcionario. Por otro lado explicó que se analiza dejar de testear a los contactos estrechos de los pacientes positivos.

Durante su informe Sagas indicó que, pese a que la ocupación de camas en terapia intensiva es del 70%, “el sistema de salud está dando respuesta”.

Por último, y relacionado a esto último, el funcionario explicó que otros años, para la misma época la ocupación de camas ha llegado al 85%. “Todos los años se da esta situación en la provincia, el sistema se ve estresado pero no colapsado”, cerró.

Fuente: Jornada